

HALTEROFILIA

MARTA GARCÍA RINCÓN, RUMBO AL MUNDIAL



Marta García Rincón, con el bronce logrado en el último Mundial.

ALEX G. SANTANA

Salamanca— Marta García Rincón ya tiene la mente puesta en el Campeonato del Mundo absoluto, que tendrá lugar en la ciudad noruega de Forde a primeros de octubre (su disciplina, los 48 kg, se disputará el 2, día de la apertura), para el que ha sido seleccionada por cuarta vez a sus 22 años. La halterófila salmantina llegará a la cita después de la medalla de bronce en dos tiempos consecuida el año pasado en Bahrain.

Para preparar el Mundial, la mayor de las hermanas García Rincón se concentrará en los próximos días en el Centro de Alto Rendimiento de Madrid con el resto de la selección nacional.

Llegar en condiciones a esta importante competición, la primera en esta categoría de peso, ha sido un reto tanto para Marta García Rin-

cón como para su entrenador, ya que este verano ha tenido que recuperarse de una rotura parcial del tendón rotuliano, que llevaba arrastrando desde hace unos meses. Durante la primera parte del año estuvo intentando mantener la forma con la supervisión de los doctores Carlos Moreno y Luis Polo, y durante el verano han sido los doctores Leyes y José Luis Sanchez los que se han encargado de su recuperación.

Otro halterófilo salmantino que tendrá actividad en los próximos días será José García Rodríguez. Este sábado 6 de septiembre participará en una toma de marcas en Madrid, en la que espera poder superar las marcas conseguidas en otro control celebrado el pasado mes de julio. El objetivo de José es poder clasificarse para el Campeonato de Europa júnior del próximo año.



Cristina Bucsa.

Munar y Bucsa dejan a Alcaraz como único español

TENIS

La tenista española Cristina Bucsa cayó eliminada en los octavos de final del Abierto de Estados Unidos, último Grand Slam de la temporada y que se disputa sobre superficie dura, tras perder en dos sets ante la bielorrusa Aryna Sabalenka, número uno del mundo y favorita a levantar el título, (6-1, 6-4) en una hora y 14 minutos de partido.

Cristina Bucsa no pudo dar la sorpresa ante la número uno del mundo, y cayó por la vía rápida frente a Aryna Sabalenka. La cántabra, que ha firmado su mejor participación en un Grand Slam, se vio superada por una gran versión de la bielorrusa.

Lo mismo le ocurrió a Jaume Munar, por lo que Alcaraz será el único representante español en los cuartos de final. El tenista balear no tuvo opciones frente al italiano Lorenzo Mussetti, que le derrotó por un inapelable 6-3, 6-0 y 6-1.

Por su parte, Djokovic derrotó al alemán Jan-Lennard Struff y avanzó a los cuartos de final pese a los problemas físicos que le obligaron a recibir asistencia del fisioterapeuta en dos ocasiones. El serbio se deshizo de Struff (número 144) por 6-3, 6-3 y 6-2 en una hora y 49 minutos. En cuartos de final, se enfrentará al estadounidense Taylor Fritz.



Ababacar Dieye.

Ababacar Dieye cierra la plantilla del Carbajosa

BALONCESTO

El Recoletas Salud Carbajosa cierra su plantilla para la temporada 2025/26 con la incorporación de Ababacar Dieye, ala-pívot senegalés de 28 años, que llega tras una temporada brillante en la que fue elegido MVP de la final de la Copa Saint Michel (Copa de la Liga) con el Dakar Université Club. En ese partido decisivo, Ababacar firmó 19 puntos y 12 rebotes, liderando a su equipo hacia la conquista del título.

Dieye es un jugador que combina potencia física e inteligencia en la pista, con capacidad para imponerse en la pintura y, al mismo tiempo, aportar desde el perímetro gracias a su calidad técnica, según el club.

En sus primeras palabras como jugador del club, Ababacar Dieye aseguró que está "muy agradecido por esta oportunidad" y que llega al club "con muchísima ilusión. Quiero darlo todo en la pista, ayudar al equipo a competir al máximo y hacer disfrutar a la afición con nuestro baloncesto".

Esto supone el séptimo fichaje de la temporada, tras los de Norman Domingos, Jordan Doss, Daniel Barroso, Samuel López, Derrick Pizarro y Ekaitz Madinabeitia, y que se suman a las renovaciones de Adri Ramírez, Doudou, Dinis, Carlos Navarro, Jorge Morán y Adri Sánchez.

ADEMÁS...

94.000 euros para renovar el Lazarillo

INSTALACIONES El Ayuntamiento de Salamanca ha renovado el pavimento de la pista polideportiva del pabellón de la Ciudad Deportiva Lazarillo con el objetivo de facilitar una mejor práctica deportiva a los usuarios de las entidades deportivas de la ciudad y los participantes del programa municipal de los Juegos Escolares. La actuación asciende a 94.000 euros y está incluida en el Plan Director de Instalaciones Deportivas. También se ha procedido al marcaje de los campos de juego con el objetivo de posibilitar la práctica deportiva de baloncesto, fútbol sala, vóleybol y gimnasia rítmica.

España, a por un triunfo hacia octavos

BALONCESTO La selección española de baloncesto se medirá hoy (20:30 horas) a Italia en la ciudad chipriota de Limasol, en el cuarto encuentro de la fase de grupos del Eurobasket con el claro objetivo de lograr un triunfo que le dé un billete directo a Riga, capital letona, donde los dieciséis mejores equipos participarán en las eliminatorias directas por el título. En lo que respecta al grupo, la única duda es saber el estado de Juancho Hernangómez. El ala-pívot del Panathinaikos griego pisó sobre el pie de un jugador chipriota en el arranque del segundo cuarto del último duelo y se quedó algunos instantes sentado sobre el parqué. Posteriormente siguió jugando hasta el descanso, pero no volvió a aparecer por precaución en la segunda parte.

Santa Marta recibe a Diego Ruiz antes de su debut en un Mundial

ATLETISMO

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acogió ayer una recepción oficial al joven atleta paralímpico Diego Ruiz, reciente doble campeón de Europa sub20 en Estambul en las pruebas de 100 y 400 metros lisos. El alcalde, David Mingo, fue el encargado de dar la bienvenida a un deportista ya referente tanto en el ámbito deportivo como en el personal.

El acto contó con dos momentos

destacados. En primer lugar, Diego entregó al consistorio una réplica de las cuatro medallas de oro que acumula ya en su palmarés internacional, conseguidas en los campeonatos de Europa sub17 y sub20 disputados en Finlandia (2023) y Turquía (2025). Un gesto con el que quiso agradecer el apoyo constante recibido desde su municipio.

Posteriormente, el atleta compartió sus primeras impresiones ante el inminente reto mundialista. Ruiz re-

presentará a España por primera vez en unos Campeonatos del Mundo, que tendrán lugar en India del 27 de septiembre al 5 de octubre. "Competir allí ya es un orgullo y una oportunidad. Prefiero no marcarme metas, sino disfrutar y aprender", señaló.

David Mingo destacó "el orgullo de contar en Santa Marta con un deportista que, con esfuerzo y sacrificio, ha demostrado ser extraordinariamente grande". **EÑE/P.Z**



Diego Ruiz entrega a David Mingo la réplica de sus medallas de oro. EÑE